

■人権週間終了！本校の学校新聞や生徒会宣言など展示
人権作文表彰式にも出席

12月7日（火）～9日（木）、イオンモール盛岡イーハトーブ広場において、盛岡人権擁護委員協議会主催の「人権週間」啓発活動が行われました。

本校からは、平成27年度の学級新聞、第59期生徒会作成「いじめゼロ宣言」などが展示



されました。期間中は多くの地域の皆さん、関係機関の皆さんが本校の展示を見ていただきました。本校の新聞は、メインステージ脇の中心に展示されており、その質と内容のレベルの高さに感銘を受けたとおっしゃる方が多かったと人権擁護委員の方に聞きました。

また、12月8日（水）、盛岡市内のホテルにおいて、人権作文コンテスト岩手県大会の表彰



式が行われました。本校からは最優秀賞、盛岡地方方法務局長賞を受賞した1年沼田琉奈さんが出席しました。表彰式の様子

は12月9日の岩手日報にも掲載されました。このような貴重な機会をいただいて、今後も人権について



式が行われました。本校からは最優秀賞、盛岡地方方法務局長賞を受賞した1年沼田琉奈さんが出席しました。表彰式の様子

校報
矢巾中
世界に響け 矢中魂
第16号 文責 福士 幸雄

考え行動できる学校でありたいという思いを強くしました。

■日本年金機構主催
年金ポスターコンクール表彰式

12月6日（月）、本校校長室において、日本年金機構主催「岩手県年金ポスターコンクール」の表彰式が行われました。当日は、盛岡年金事務所の佐々木所長様、地域調整課の岩淵課長様が来校



されました。

本校からは、優秀賞に3年辻鼻玖妃さん、特別賞、厚生労働省東北厚生局長賞に3年渡邊和和さん、入選に3年三上優菜さん、3年佐々木初恵さん、2年佐々木璃桜さんの5名が入賞しました。

右にある作品は優秀賞を受賞した辻鼻さんの作品です。佐々木所長様から一人一人に対して賞状と記念品が贈呈されました。佐々木所長様からは、一人一人の作品の構図が素敵であること、彩色が効果的に配色されていること、文字のレタリングが丁寧であることなどお褒めの言葉をいただきました。文芸部は今年度も多くのコンクールで優秀な成績を残しています。今後のさらなる活躍を期待しています。文芸部の皆さん、おめでとうございます。

